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Mesdames et Messieurs, bonjour, 
 
 
Le Conseil Municipal et M. le Conseiller Général, se joignent à moi pour vous remercier sincèrement 
de votre fidèle présence à cette désormais, traditionnelle cérémonie des vœux. 
 
Chers amis britanniques, dont la langue de Molière est aussi compliquée pour vous que la langue de 
Shakespeare l'est pour moi, nous avons mis à votre disposition la traduction de ce discours. 
 
Si nous sommes réunis ici, c'est que nous aimons ce territoire et ses habitants, son patrimoine et ses 
racines ainsi que toutes les activités qui y sont organisées, qui nous rassemblent et nous 
rapprochent.  
 
Je vais faire comme l'année dernière, vous donner un bilan de l'année et les perspectives pour celle à 
venir, mais il me semble important, dans un premier temps de remercier ceux qui contribuent 
activement à la vie de FLORESSAS. 
J'exprime donc, mes plus chaleureux remerciements à : 

 Mon conseil municipal, avec nos débats très animés dont il ressort toujours une réflexion 
commune, objective et constructive. Chacun répond présent lorsque j'en ai besoin, et c'est 
rassurant. 

 Mes adjoints, Ginette et Claude qui me secondent au quotidien. 

 Cécile et Francis pour la bonne tenue de la commune. 

 Les employés et les enseignants des écoles du plateau pour leur travail d'équipe avec nos 
enfants des 4 communes. 

 Noël et son comité qui animent  notre village de leurs nombreuses animations sympathiques 
et festives. 

 Les chasseurs… pour leurs délicieux repas. 

 L'association YAÏKA pour le vide grenier et la soirée concert. 

 Sandra, Mike, Christine, Robert, Linda et John, ainsi que tous les arroseurs bénévoles pour le 
magnifique fleurissement du village. Merci aussi pour l'organisation de leur traditionnel 
repas anglais de Noël. 

 Anne-Marie, qui assure les mises en lignes fréquentes et régulières de tous les documents 
sur notre superbe site Internet. 

 Marie-Thérèse pour les rencontres conviviales anglophones et les rando pédestres. 

 John, notre reporter "national" pour les documents photo et vidéo, 

 Tous les bénévoles et habitants ayant contribué aux divers travaux et animations, 

 Les nouveaux habitants de Floressas 

 Merci également à tous ceux qui nous envoient des cartes de vœux qui nous font bien plaisir, 
(au passage, veuillez m'excuser de ne pas y répondre !) 

 
J'en oublie forcément et je leur présente mes plus humbles excuses. 
 
Je vais donc maintenant résumer ce qui a été réalisé en 2012 et vous donner un aperçu des projets 
pour cette nouvelle année 2013. 
 
L'enfouissement des lignes électriques traversant notre village et l'éclairage sont terminés. Tous les 
poteaux électriques et téléphoniques ont été enlevés, l'éclairage public est plus discret et équipés 
d'ampoules à basse consommation.  
Sur ce nouveau réseau d'éclairage, nous avons centralisé l'alimentation sur un seul compteur, la 
programmation est sur une horloge astronomique calée sur le lever et le coucher du soleil, et avec 
une extinction la nuit de 1h à 6h du matin.  
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Malgré une augmentation des lampadaires sur le village, l'économie d'énergie est de l'ordre de 30 % 
! 
 
La régularisation des nombreuses routes qui passent sur des terrains privés, à LAGARD-HAUTE, 
PIERRE-ROUGE et MARMONT est toujours en cours. 
 
L'arpentage pour le cadastre est en partie terminé, il ne reste plus qu'à passer devant le notaire. Ce 
travail demande énormément d'énergie et de patience, mais il est indispensable, car, au fil des 
années les propriétaires peuvent s'éloigner et se diviser au fil des héritages ce qui rend la tâche de 
régularisation complexe voire quasi impossible, dans quelques années. 
 
L'acquisition du terrain devant la place de l'église pour son aménagement est en cours de finalisation. 
Ce projet comprend  l'enlèvement de la dalle en béton pour l'agrandissement de la route, et le 
décaissement de l'église afin d'en assainir les murs. La place de l'église sera ainsi plus aérée avec une 
élévation de l'édifice dû au décaissement. 
Nous souhaitons également acquérir le terrain contigu au château afin d'y créer un parking plus sûr 
et un accès à la cuisine par ce côté : nous voulons en effet rendre l'esplanade devant le château, à la 
fois conviviale et piétonne lors des nombreuses manifestations qui sont célébrées dans ce château. 
 
Les travaux d'assainissement collectif pour le centre bourg  doivent démarrer cette année. C'est 
AQUARESO qui gère ces travaux. Ces derniers mois la canalisation d'alimentation dite de la Sagne, a 
été refaite : le travail à été réalisé de manière propre, consciencieuse et intelligente, toutes les 
canalisations ont été placées dans le domaine public, et de petits tronçons ont été prévus  afin de 
supprimer ultérieurement tous les bouts de réseaux qui sont actuellement sur le domaine privé, lors 
des travaux d'assainissement. 
Je tiens donc à féliciter et à remercier le président Serge BLADINIERES ici présent, le directeur 
Laurent Jahan et son équipe sur le terrain. 
 
Le bouclage le budget pour la rénovation de l'extérieur et les abords du château qui devraient 
débuter cette année j'espère, est toujours en cours. 
Mais les subventions et les financements bancaires sont à la baisse et nous avons de faibles revenus. 
Nous allons néanmoins tout faire pour démarrer ce projet avant la fin de notre mandant, mais je en 
vous cache pas que cela sera difficile. 
 
Je passe maintenant la parole au Vice président du Conseil Général, Vice président de notre 
Communauté des Communes et Président d'AQUARESO Serge BLADINIERES. 

[. . . . . ] 
Le Conseil Municipal se joint à moi pour vous convier à partager les galettes, et nous resterons à 
votre disposition pour toutes questions et discussions éventuelles. 
 
Mais avant d'attaquer le pot de l'amitié, nous vous renouvelons nos 

 

Meilleurs vœux de santé et de bonheur 
Et une Bonne Année 2013 ! 

 
Nicolas Froment Maire de Floressas 

20 janvier 2013 


